
Eure Abschlussbotschaften…
Was ist euch wichtig? Was nehmt ihr aus dem Workshop mit? 

Ich habe gelernt, dass nachhaltig und

schnell nur die künstliche Verteuerung

von fossilen Brennstoffen helfen würde

gegen den Co2 Anstieg. Das müsste

noch viel mehr kommuniziert werden

in Gesellschaft und Politik.

Vielen Dank Frau Boetius! Ich habe gelernt dass auf

biologischer/naturwissenschaftlicher Ebene alles

zusammenhängt aber genauso auf der

menschlich/sozialen. wir brauchen die

Wissenschaftler*innen, die Politiker*innen und die

Künstler*innen die alle zusammenarbeiten.

ich habe gelernt, dass

nachhaltig und schnell nur

die künstliche Verteuerung

von fossilen Brennstoffen

helfen würde gegen den Co2

Anstieg. Das müsste noch viel

mehr kommuniziert werden

in Gesellschaft und Politik.

Danke Frau Boetius für den
interessanten Vortrag. Menschlicher
kann man die wissenschaftlichen
Zahlen nicht vermitteln.


